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Abstract (en)
The lift consists of a base module (13), a head module (2), column-like guide modules (10) and a lift cabin (5), as well as counterweights (9) running
in the guide modules. At least one drive module with driving pulleys that can be combined with the head module or base module is connected
through support organs to the cabin. The drive module is designed as a supporting part of a drive-head module or a drive-base module. It has a
motor with two drive shafts, each with a driving pulley.

Abstract (de)
Das Antriebskonzept für einen modular aufgebauten und vorgefertigten Aufzug besteht aus säulenartigen Führungsmodulen (10),
Befestigungsmodulen (11), einem Fundamentmodul (13), einem Kopfmodul (2) und einer über Tragorgane (3) angetriebenen und vorzugsweise mit
in den Führungsmodulen (10) laufenden Gegengewichten (9) verbundenen Aufzugskabine (5). Der Stationärantrieb wird in der Form von einem oder
zwei Antriebsmodulen (12) obenliegend mit einem Kopfmodul (2) oder untenliegend mit einem Fundamentmodul (13) kombiniert und auf diese Art in
das Modulsystem integriert. Durch entsprechende Wahl der Anzahl Antriebsmodule (12), der Umhängungsart und der Motorleistung wird bezüglich
Förderlast und Geschwindigkeit ein weiter Einsatzbereich abgedeckt. <IMAGE>
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